



f

W

g+

Tunisie: Touch Media, représentant exclusif de Yahoo!

Catégorie : En bref

19 août 2013









Un accord de représentation exclusive vient d'être signé entre le célèbre portail web Yahoo!, et Touch Media. Touch Media, qui est une régie de communication basée au Maroc, est donc devenue le représentant exclusif de Yahoo! en Tunisie.

Cet accord intervient dans le cadre de la volonté de la régie de consolider sa place régionale dans le secteur des médias digitaux. Comme l'a affirmé Mohamed Meziane, directeur général de Touch Media, « Ce partenariat est pour nous un nouveau pas vers la réalisation de notre ambition d'être un acteur régional dans le secteur des média digitaux ». Et Yahoo! est une cible idéale, avec plus de 1.5 million d'utilisateurs en Tunisie pour 94 millions de pages affichées, et quelques 125 mille connexions mobiles uniques.

SEA



Recherche...

En Bref



- jeudi 29 août 2013 Orange renouvelle son engagement envers le Pacte Mondial des Nations Unis
- jeudi 29 août 2013 Tunisie : 8ème conférence des logiciels libres
- mercredi 28 août 2013 La télé sur mobile avec MobiForja de Tunisiana
- jeudi 22 août 2013 Prolongation de l'offre Kollou Bonus d'Orange

